

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei euch sein.*



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
unserer lieben Gattin, Mutter, Schwester, Schwägerin und Tante,

Frau

Margarete Deurezbacher

geb. Gruber

die am Donnerstag, dem 7. November 2019, nach einem erfüllten Leben
voll Arbeit, Liebe und Fürsorge für ihre Familie,
im 86. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir laden zu einer feierlichen Verabschiedung
am Mittwoch, dem 13. November 2019 um 14 Uhr,
in der Kapelle am Friedhof Gaming herzlich ein.

In tiefer Trauer

Fritz, Silke, Katja

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Da die irdische Hülle der Verstorbenen den Flammen übergeben wird, ersuchen wir
anstelle von Kränzen und Blumen an das Rote Kreuz Gaming eine Spende zu leisten.
Die Möglichkeit dazu besteht nach der Verabschiedung.